

3月POTATO だより

2021年3月1日
ARINKOMURA

いよいよ3月です。楽しいことがいっぱいの1年でした。春の出会い、ゆかいなプール遊び、一生懸命に頑張ったスマイリンピック、水郡線で行った秋の遠足、みんなで力を合わせた発表会、節分の豆まきなど思い出がたくさんできました。身の回りのこともだんだんできるようになってきました。

進級がたのしみです。お友だちとますます仲良く、締めくくりのひと月を過ごします。



今月のねらい

- ◎生活の中で見通しをもち、身の回りのことを自分で行おうとする。
- ◎友達と思いを伝え合いながら一緒に遊ぶ。
- ◎大きくなる喜びを感じ、進級への期待を持つ。

今月の活動

- ☆歌『ほ！ほ！ほ！』『はるがきた』etc.
- ☆絵本『おおきくなるということは』etc.
- ☆自由遊び☆
 - 戸外 鬼ごっこ、ボール遊び、遊具 etc.
 - 室内 アイス屋さん・アクセサリー屋さんごっこ
廃材製作、お絵かき、粘土 etc.
- ☆クラス活動☆
 - お絵かき ○散歩 ○大掃除 etc.

オニは外！！

手作りの鬼のお面をつけて、大きな声で豆まきの練習。準備は十分だったのですが、鬼が本当にやってくると…。逃げることに必死になり豆まきどころではありませんでした…。

その日1日は、鬼に怯える園生活でした。



お顔と体を描いてみよう

顔が上手に描けるようになってきたので、体を描くのにも挑戦しました。顔が大きくなりすぎたり、体が長くなってしまったりと悪戦苦闘しながらも、頑張ってお顔と体を描くことができました。



ひな人形製作

「お雛様の着物は、ピンクにしよう！」
「かんむりかぶせたよ！」と、子ども達が楽しく作った雛人形。一つひとつの表情や着物の色にも、それぞれの個性が光っていました。ハサミや、のりの使い方が上手になりました。



お誕生日おめでとう

- ☆ あおやぎ ようたくん (10日)
- ☆ しおはた たかひさくん (16日)
- ☆ いたう ゆいかちゃん (26日)

ありがとうございました

一人ひとりどんなことでもいい、自信をつけて欲しいと願っていました。折り紙、絵が得意、ストラダー、かけっこ、給食をよく食べる…1つ自信を持てば、いろいろなことに挑戦してみようという心が芽生えます。この一年でいろいろなことに自信を持つことができたと思います。

1年間子ども達との毎日は、とても楽しいものでした。これも保護者のみなさまのご理解、ご協力のおかげです。ありがとうございました。3月のラストまで、よろしくお願い致します。

(戸井田 勇也)

